



Commission scolaire  
de l'Or-et-des-Bois

COMMUNIQUÉ

CS-17-05

Pour diffusion immédiate

## Le Bistro des Écoliers reçoit un don de 850 \$

**Val-d'Or, le 7 février 2017** – La classe de 3<sup>e</sup> et 4<sup>e</sup> année de l'école Notre-Dame-de-l'Assomption a eu la chance de recevoir Nicolas Maheux, directeur de la division Val-d'Or/Malartic d'Autobus Maheux, le 6 février 2017, au Bistro des Écoliers. Lors de sa visite, M. Maheux a cuisiné avec les élèves et leur a remis un don de la Fondation des transporteurs d'écoliers de 750 \$ ainsi qu'une somme additionnelle de 100 \$ du transporteur local Autobus Maheux.

Leur projet entrepreneurial a été retenu pour son impact sur les saines habitudes de vie et la collaboration avec la communauté. Rappelons que les élèves accompagnés de leur enseignante, de parents et de bénévoles préparent des repas chauds et santé pour les élèves de leur école. Les surplus sont, quant à eux, distribués à des familles du milieu. Un beau geste de solidarité pour toute la communauté du secteur de Vassan!



-30-

**Sources et demandes d'entrevue :** Caroline Neveu  
Conseillère en communication  
Commission scolaire de l'Or-et-des-Bois  
819 825-4220, poste 3013  
[neveu.caroline@csob.qc.ca](mailto:neveu.caroline@csob.qc.ca)